

AUTOMUNDO

Revoluciona la movilidad

EXTRA
INFORMA PRIMERO Y MEJOR

expreso **OJO**

AEADE Asociación de Empresas Automotrices del Ecuador



La feria automotriz más completa del Ecuador reúne híbridos, eléctricos, SUV, camiones y camionetas en un solo lugar. Disfruta de asesoría financiera y lanzamientos inéditos.

LA GRAN VITRINA AUTOMOTRIZ

Automundo 2025 reunirá a 40 marcas y 200 modelos en la feria automotriz más importante del país, con 50 lanzamientos y una firme apuesta por la movilidad eléctrica.

El mundo automotriz en Ecuador se prepara para vivir su cita más importante del año. Del 18 al 21 de septiembre, el Centro de Convenciones Metropolitano de Quito, ubicado en el parque Bicentenario, será escenario de la vigésima primera edición de Automundo, la feria multimarca y multisegmento más completa del país.

La expectativa es alta: 40 marcas confirmadas, más de 200 modelos en exhibición y el lanzamiento de 50 vehículos completamente nuevos marcan la pauta de un evento que, desde hace dos décadas, se ha consolidado como la gran plataforma de innovación, tendencias y negocios en el mercado ecuatoriano.

Una de las mayores novedades de este año es la incursión de una nueva marca automotriz en el país, que aprovechará la feria para su debut oficial frente al público local. Este tipo de anuncios reafirman a Automundo como un escaparate no solo de vehículos, sino también de oportunidades de crecimiento para la industria.

Entre los 200 modelos en exposición, 75 corres-

ponden a vehículos con tecnologías electrificadas, tanto híbridos como eléctricos. Esta cifra confirma que la movilidad sostenible deja de ser una promesa y se convierte en una apuesta tangible para fabricantes y consumidores en Ecuador.

Este evento se convierte así en un espacio clave para que los asistentes conozcan de primera mano las propuestas más avanzadas en materia de eficiencia energética, reducción de emisiones y conectividad inteligente.

El área de exhibición

de este año alcanza los 17.000 metros cuadrados, lo que representa un crecimiento del 40% respecto a la edición anterior. Este incremento no solo responde al número de marcas y modelos participantes, sino también a la necesidad de integrar servicios complementarios.

Automundo reafirma su carácter de feria multisegmento: en un mismo lugar convivirán vehículos livianos y pesados, desde automóviles urbanos, SUV y camionetas, hasta VAN y camiones de trabajo.

La diversidad de la oferta permite que tanto

familias como empresas encuentren soluciones a sus necesidades de transporte y movilidad.

Entre las marcas que participarán y presentarán sus diferentes modelos se encuentran Chevrolet, Hyundai, Nissan, Ford Quito Motors, Renault, Kia, Mazda, Volkswagen, Honda, Jeep, RAM, Fiat y Suzuki, Chery, BYD, GWM, Zeekr, Lynk&Co, MG, Jetour, Foton, JAC, Sinotruck y Dongfeng, lo que refuerza la amplitud de propuestas en este gran encuentro del sector automotriz.

Con más de dos décadas de trayectoria,

Automundo evoluciona al ritmo del sector. Su permanencia en la agenda nacional es testimonio del interés creciente de los ecuatorianos por conocer las últimas tendencias de la industria automotriz y explorar nuevas alternativas de movilidad.

Esta nueva edición de la feria no será la excepción: con un espacio más grande, una oferta más diversa y una apuesta clara por la electrificación, se perfila como una vitrina donde el futuro del automóvil comienza a hacerse presente en Ecuador.



LAS ENTRADAS

El costo general será de \$ 3,50. Los niños, personas con discapacidad y adultos mayores podrán acceder con tarifa reducida de \$1,75. Los boletos estarán disponibles en las taquillas del Centro de Convenciones Metropolitano de Quito y se podrán adquirir mediante pago en efectivo, tarjeta de crédito o a través de la plataforma De Una. Una opción accesible para todos los amantes del mundo automotor.



AUTOMUNDO FERIA 2025

▶▶ **DESCUBRE LO QUE CAMIONES
CHEVROLET TIENE PARA TI** ◀◀

TE INVITAMOS A VISITAR NUESTRO STAND EN LA CARPA DEL **PABELLÓN
POSTERIOR**, CENTRO DE CONVENCIONES METROPOLITANO, QUITO.

FECHA

DEL **18** AL **21** DE SEPTIEMBRE

10:00 A 20:30



TECNOLOGÍA
ISUZU

Durante cuatro días, Automundo 2025 se convertirá en el punto de encuentro de marcas y modelos de vehículos, con lanzamientos de las nuevas propuestas de las diferentes casas comerciales. Para aprovechar al máximo la experiencia, es importante planificar la visita.

La feria estará abierta desde las 10:00 hasta las 21:00, lo que permitirá a los visitantes elegir entre la mañana, la tarde o la noche para recorrer los diferentes stands. Gracias a la amplitud del horario, cada asistente podrá organizar su visita de acuerdo con su agenda, evitando aglomeraciones en los momentos de mayor concurrencia.

El área de exhibición es mucho mayor que la del año pasado, esto se hizo con el objetivo de facilitar la movilidad dentro del recinto. Se contará con un mapa interactivo, accesible a través de dispositivos móviles, que guiará a los asistentes por los diferentes pabellones. Con esta herramienta, será más sencillo localizar las marcas de interés, los puntos de servicios, la zona financiera, los espacios de accesorios y repuestos, así

como las áreas de descanso y gastronomía.

Para disfrutar al máximo de la visita a Automundo se recomienda tomar en cuenta aspectos como revisar con anticipación la lista de marcas participantes para identificar los modelos que se desean conocer.

Utilizar el mapa inte-

ractivo para planificar un recorrido eficiente y no perderse ninguna novedad.

Aprovechar los stands financieros para conocer opciones de crédito en caso de interés en adquirir un vehículo.

Dedicar tiempo a la zona de movilidad sostenible, donde se exhibirán

75 modelos híbridos y eléctricos.

Considerar la visita en horario matutino entre semana para recorrer la feria con mayor comodidad.

Automundo 2025 es más que una exposición de autos: es un espacio para explorar las últimas tendencias en movilidad,

conocer innovaciones tecnológicas y acceder a oportunidades únicas de compra.

Con una adecuada planificación y el apoyo de las herramientas interactivas, los visitantes podrán vivir una experiencia completa y disfrutar al máximo de la vitrina automotriz más grande del Ecuador.

DISFRUTAR LA FERIA AL MÁXIMO

Te explicamos cómo llegar y organizar tu recorrido para que no te pierdas ni un detalle de la vitrina más grande del sector automotriz.

CÓMO LLEGAR AL RECINTO

El Centro de Convenciones se encuentra en el antiguo aeropuerto Mariscal Sucre, en el norte de Quito. Su ubicación estratégica permite un acceso cómodo desde distintos puntos de la ciudad. Quienes se trasladan en transporte público pueden llegar a través de Metro, hasta la estación del Labrador y de ahí tomar un alimentador buses alimentadores o taxis hacia el parque Bicentenario. Otra alternativa es el Corredor Central Norte, que conecta con paradas cercanas.

Para quienes prefieran movilizarse en vehículo particular, se habilitarán los parqueaderos del parque Bicentenario, con señalización especial para el ingreso. El costo será de \$2 durante el tiempo que permanezca en la feria. Se recomienda llegar con anticipación, especialmente en horarios de mayor afluencia, para evitar contratiempos en el acceso.



La decisión de adquirir un auto nuevo no es sencilla. Se trata de una inversión significativa que, además de responder a gustos personales, debe ajustarse a las necesidades de movilidad, presupuesto y estilo de vida. En Automundo 2025 los visitantes encontrarán una oferta sin precedentes que convierte a la feria en el escenario ideal para comparar, analizar y tomar una decisión informada.

Uno de los primeros aspectos a considerar es el tipo de energía del vehículo. El mercado ecuatoriano vive una transición hacia la movilidad sostenible, y Automundo lo refleja con claridad. De los modelos presentes este año, 120 corresponden a autos de combustión interna, 55 son

LAS OPCIONES

En la feria, el visitante tiene la oportunidad de encontrar en un solo lugar una variada oferta de modelos y marcas para comparar vehículos livianos, SUV, VAN y camiones, con especificaciones, precios aproximados y opciones de compra destacadas.

híbridos y 25 son eléctricos. Esta variedad permite evaluar desde la confiabilidad y cobertura de los nuevos motores a combustión que son amigables con el ambiente, hasta los beneficios de las tecnologías electrificadas que apuntan a un menor impacto de contaminación y a una reducción de costos de operación a mediano plazo.

Los autos híbridos, por ejemplo, se han consolidado como una opción intermedia para quienes buscan eficiencia sin renunciar a la autonomía. Con 55 modelos en exhibición y 21 lanzamientos, este segmento se perfila como uno de los más dinámicos de la feria. En tanto, los eléctricos, con 25 opciones y nueve novedades exclusivas, son la apuesta hacia el futuro. Si bien aún existen retos rela-

EL AUTO IDEAL TE ESPERA

La feria se convierte en el escenario ideal para evaluar SUVs, camionetas, automóviles y vans, con lanzamientos que marcan tendencia en el mercado.



cionados con infraestructura de carga, las marcas presentan cada vez más propuestas accesibles y con mayores autonomías. Para quienes prefieren la seguridad de lo conocido, los 120 vehículos de combustión y sus 18 lanzamientos ofrecen variedad en todas las gamas, desde autos compactos hasta camionetas y SUVs de gran tamaño.

Otro punto clave al elegir un auto es el segmento. No es lo mismo buscar un automóvil urbano que un SUV familiar o una camioneta de trabajo. La feria trae 27 lanzamientos de

SUVs, el segmento más demandado en los últimos años por su versatilidad y diseño.

Quienes necesitan potencia y capacidad de carga encontrarán 13 nuevas camionetas que combinan tecnología, robustez y confort. Para quienes priorizan eficiencia en ciudad, habrá nueve automóviles de última generación, mientras que el segmento de modelos vans suma un lanzamiento pensado para la movilidad de grupos o negocios.

Además, Automundo contará con un mapa interactivo

que permitirá a los asistentes localizar fácilmente los stands de las marcas de su interés, así como áreas de servicios, zonas de movilidad sostenible y espacios de descanso. Esta herramienta digital resulta clave para organizar la visita y comparar las opciones de manera más ágil.

Elegir un auto nuevo implica responder varias preguntas: ¿cuánto puedo invertir?, ¿qué uso le daré?, ¿prefiero un motor a combustión, híbrido o eléctrico?, ¿me conviene más un SUV, un sedán compacto o una camioneta? Automundo

ofrece las condiciones ideales para responderlas con información de primera mano, asesoría directa de los fabricantes y la posibilidad de ver, probar y comparar en un solo lugar.

Con un abanico de opciones que abarca desde los modelos a combustión hasta las más recientes innovaciones en electrificación, la feria se posiciona como el espacio definitivo para tomar una decisión de compra informada. En este escenario, cada visitante podrá encontrar el auto que mejor se ajuste a su vida, su familia y su futuro.

P

Dongfeng by Maresa sigue consolidando su presencia en Ecuador con una estrategia clara: ofrecer soluciones de movilidad modernas, eficientes y alineadas con las exigencias de los conductores ecuatorianos. En este camino, la marca presenta el All New Z9, una pickup de última generación que llega al mercado nacional como resultado de la alianza estratégica entre Nissan y Dongfeng (Zhengzhou Nissan Automobile).

El modelo aterriza en el competitivo segmento de las midsize pickups con dos variantes que responden a diferentes estilos de conducción y necesidades: una versión Plug-in Hybrid (PHEV) y otra con motor Diésel Turbo de geometría variable. Ambas fueron concebidas bajo el nuevo lenguaje de diseño 'Z-vision', una filosofía que combina modernidad, minimalismo y robustez, sin perder de vista la elegancia.

La gran novedad de la

DONGFENG Z9: LA NUEVA ERA DE LAS PICKUPS

gama es la versión Plug-in Hybrid 4x4 Shift on the Fly, que marca un hito en el mercado ecuatoriano al integrar tecnología híbrida enchufable en una pickup de trabajo y aventura. Esta variante combina un motor a combustión con un sistema eléctrico de última generación, alcanza una potencia conjunta de 429 caballos y un impresionante torque de 800 N.m.

Más allá de las cifras, el Z9 PHEV ofrece una autonomía combinada de 1.100 kilómetros, ideal para largos trayectos dentro y

fuera de carretera. Su capacidad de carga supera la tonelada y puede arrastrar hasta 3,5 toneladas, mantiene intacta la versatilidad que buscan los usuarios de este segmento.

Un elemento diferenciador son las funciones V2L (Vehicle to Load) y V2V (Vehicle to Vehicle), que permiten utilizar la batería del vehículo como fuente de energía externa para alimentar equipos electrónicos de alto consumo o incluso cargar otros vehículos eléctricos. A ello se suman más de 28 asisten-



P

ALL NEW

Z9BEYOND DESIGN
STRENGTH · POWERFUL · SMART**PHEV**429 HP / 800 N.M.*
1.5 TGDÍ / TRACCIÓN 4X4AUTONOMÍA COMBINADA
DE 1.100 KM

*CARACTERÍSTICAS VARIAN SEGÚN MODELO VERSIÓN



Con versiones híbrida enchufable y diésel, este modelo de Dongfeng by Maresa combina potencia, seguridad y un diseño moderno para conquistar cualquier terreno



cias avanzadas al conductor (ADAS+), que elevan la seguridad activa y el confort en cada recorrido.

Para quienes priorizan la tradición y la confianza del motor a combustión, el All New Z9 ofrece una variante con propulsor 2.3L Turbo Diésel de geometría variable, capaz de entregar 190 caballos de fuerza y 500 N.m de torque máximo. Esta configuración le permite afrontar con solvencia tanto labores de carga como travesías off-road, con una capacidad de arrastre de 3 toneladas y una notable capacidad de vadeo de 800 mm.

Al igual que la versión híbrida, incorpora tracción 4x4 Shift on the Fly, neumáticos R17 All Terrain, y un interior moderno con acabados minimalistas que transmiten confort y sofisticación. Su diseño exterior, marcado por líneas rectas y robustas, refuerza la imagen de una pickup poderoso

pero elegante.

Ambas versiones cuentan con la certificación de cinco estrellas en la C-NCAP, que avala los más altos estándares de seguridad. Esto incluye tanto la resistencia estructural como la integración de sistemas electrónicos que protegen a ocupantes y peatones.

En cuanto a respaldo, Dongfeng by Maresa introduce uno de los planes de posventa más ambiciosos del mercado ecuatoriano. El All New Z9 ofrece una garantía de 10 años o 100.000 kilómetros para clientes particulares y hasta 12 años o 120.000 kilómetros en el caso de flotas. La batería híbrida, en el caso de la versión PHEV, cuenta con cobertura de 8 años o 200.000 kilómetros.

El soporte incluye una red de más de 35 talleres autorizados en todo el país, así como un inventario de repuestos superior al millón de dólares, lo que

garantiza disponibilidad inmediata y confianza en cada mantenimiento.

El All New Z9 no solo representa la llegada de un nuevo producto, sino también un salto cualitativo en la oferta de pickups en Ecuador. Con su propuesta híbrida, la marca introduce una alternativa tecnológica que apunta hacia la sostenibilidad sin sacrificar potencia ni desempeño.

A la vez, la opción diésel conserva la robustez y practicidad que muchos conductores aún demandan en este segmento.

El Z9 encarna la evolución de Dongfeng by Maresa: una apuesta por vehículos que combinan diseño, fuerza, tecnología y seguridad, respaldados por una posventa sólida. Con este lanzamiento, la marca busca posicionarse como un referente en un mercado que valora tanto la eficiencia como la capacidad de enfrentar cualquier terreno.

 **DONGFENG**

DIÉSEL



190 HP / 500 N.M.*
2.3L TURBO DIÉSEL / TRACCIÓN 4X4



1 TON. / 3.5 TON.*
CAP. CARGA / CAP. REMOLQUE



ZHENGZHOU
NISSAN
AUTOMOBILE

BY  **maresa**



TODO LISTO PARA COMPRAR

Con la presencia de más de una decena de entidades financieras, los visitantes pueden simular cuotas y comprar su vehículo directamente en la feria

Comprar un vehículo nuevo es una de las decisiones financieras más importantes para las familias y profesionales. Más allá de la emoción que genera estrenar un auto, se trata de una inversión de mediano o largo plazo que requiere planificación y claridad en las condiciones de pago.

Por eso, eventos como Automundo 2025, donde los visitantes pueden adquirir su vehículo directamente en el recinto, se convierten en una oportunidad estratégica. Allí, bancos y cooperativas ofrecen asesoría personalizada y planes de crédito que permiten concretar la compra en cuestión de horas.

Este año estarán presen-

tes entidades como Diners Club, Condelpi, Banco Capital, Banco Amazonas, Produbanco, Banco del Austro, Banco Guayaquil, Comprasigma, Originarsa, Banco Pichincha, Cooperativa JEP y Novacredit, cada una con propuestas adaptadas a distintos perfiles de clientes.

Previo a definir un plan de financiamiento, el comprador debe definir cuánto puede destinar mensualmente al pago de las cuotas sin comprometer su estabilidad económica.

Una regla práctica es que la cuota no supere el 25% de los ingresos netos del hogar. Este cálculo permitirá acotar la búsqueda y seleccionar un modelo de vehículo acorde a la capaci-

dad de pago.

La mayoría de entidades financieras solicitan un porcentaje de entrada, que suele oscilar entre el 10% y el 30% del valor del auto. Una mayor entrada implica cuotas mensuales más bajas y, en algunos casos, mejores tasas de interés. Por ello, ahorrar previamente puede marcar la diferencia entre una deuda manejable y una carga excesiva.

Uno de los aspectos más sensibles es la tasa de interés. En Automundo, los asistentes podrán comparar directamente las propuestas de bancos y cooperativas, que suelen ofrecer promociones especiales durante la feria. Los plazos de financiamiento pueden variar según la institución y el perfil crediticio del

comprador.

Lo recomendable es equilibrar el monto de la cuota con la duración del crédito: un plazo más corto implica pagar menos intereses, pero cuotas más altas; un plazo más largo reduce el valor mensual, aunque incrementa el costo total del vehículo.

El financiamiento no solo cubre el precio del auto. También pueden sumarse rubros como el seguro vehicular obligatorio, gastos administrativos o comisiones de crédito. Preguntar por estos valores evita sorpresas y permite calcular el costo total de la operación.

Las instituciones revisarán el historial crediticio del solicitante antes de aprobar el financiamiento.

Contar con un buen récord de pagos en tarjetas de crédito, préstamos u otros compromisos aumenta las probabilidades de obtener mejores condiciones.

Uno de los diferenciales de la feria es la presencia de asesores financieros que acompañan al visitante en todo el proceso: desde la simulación de cuotas hasta la preaprobación del crédito. Esto agiliza el trámite y permite comparar, en tiempo real, las opciones más convenientes.

Con tantas instituciones financieras reunidas en un mismo lugar, el comprador tiene la ventaja de realizar una comparación inmediata. Evaluar no solo la tasa de interés, sino también la flexibilidad de pagos, beneficios adicionales y servicio al cliente es fundamental para elegir con seguridad.

La compra de un auto nuevo no termina en el momento de recibir las llaves. Detrás de esa decisión hay un compromiso financiero que puede acompañar al comprador por varios años. Por eso, informarse, planificar y aprovechar espacios como Automundo, donde confluyen exhibición, innovación y negocios, garantiza que la experiencia de estrenar vehículo sea también una decisión financiera inteligente.

P

En la industria automotriz, los accesorios pasaron de ser simples complementos estéticos a convertirse en elementos clave para mejorar la experiencia de conducción, aumentar la seguridad y prolongar la vida útil de los vehículos. Su relevancia radica en que permiten adaptar cada automóvil a las necesidades y estilo de vida de su propietario, combinando funcionalidad con personalización.

Uno de los aspectos más destacados es la seguridad. Accesorios como cámaras de reversa, sensores de parqueo, barras antivuelco o protectores de carrocería ayudan a prevenir accidentes y brindan confianza al conductor en distintos entornos. Incluso detalles como tapetes antideslizantes o cubiertas de pedales refuerzan la seguridad interior del vehículo.

En términos de confort y conveniencia, los accesorios marcan la diferencia. Desde organizadores de

CONFORT Y SEGURIDAD

Los accesorios no solo aportan estética, sino que también elevan la protección, la comodidad y la vida útil de los autos. Son aliados del conductor moderno.



maletero hasta sistemas multimedia avanzados, car-

gadores inalámbricos o portaequipajes de techo,

cada uno aporta soluciones prácticas que facilitan

la vida diaria. En un mercado cada vez más exigente, los usuarios valoran contar con opciones que eleven el confort y hagan más placenteros los trayectos.

Los accesorios también juegan un papel esencial en la protección del vehículo. Faldones, cubiertas de asientos y películas de seguridad para vidrios ayudan a preservar la integridad del auto frente al desgaste, la intemperie o posibles robos. Esta inversión se traduce en un mayor valor de reventa, ya que un automóvil bien cuidado y protegido mantiene mejor su apariencia y desempeño.

Además, son un canal de personalización. Cada conductor busca imprimir su sello ya sea con rines, detalles cromados, kits aerodinámicos o sistemas de iluminación. Esta capacidad de diferenciar un vehículo no solo fortalece el vínculo emocional, sino que también responde a la necesidad de exclusividad que muchos usuarios buscan.

P



NEW NISSAN QASHQAI 2026

DISPONIBILIDAD INMEDIATA



+60 AÑOS
AUTOMOTORES & ANEXOS

nissan.com.ec

AMBATO | CUENCA | GUAYAQUIL | IBARRA | LOJA | MACHALA | MANTA | QUITO | RIOBAMBA

La imagen del vehículo corresponde a la versión Nissan Qashqai EXCLUSIVE y es referencial para uso publicitario. *Aplican restricciones.

ESCANEA EL CÓDIGO
Y CONOCE MÁS



La movilidad sostenible dejó de ser una promesa y se consolida como una realidad en Ecuador. En la vigésima primera edición de Automundo se refleja este cambio con un enfoque especial en tecnologías electrificadas.

De los más de 200 modelos que se exhibirán en la feria, 75 corresponden a vehículos híbridos y eléctricos, lo que evidencia la creciente apuesta de la industria automotriz por alternativas más amigables con el ambiente y eficientes en consumo energético.

La electrificación no solo es tendencia, sino también una necesidad. Las políticas ambientales y la conciencia de los consumidores están impulsando a las marcas a desarrollar vehículos menos contaminantes y más inteligentes.

Cada modelo incorpora tecnologías que optimizan

EL FUTURO DE LA MOVILIDAD

Con 75 modelos híbridos y eléctricos en exhibición, la feria se consolida como el escaparate de innovación y sostenibilidad del sector automotor

la autonomía, reducen las emisiones y, en muchos casos, incluyen sistemas de carga rápida y conectividad avanzada.

La feria no se limita a automóviles convencionales. También se incluyen vehículos comerciales, VAN y camiones, algunos con versiones electrificadas, lo que abre oportunidades para empresas que buscan reducir costos operativos y cumplir con

objetivos de sostenibilidad corporativa. La presencia de estos vehículos demuestra que la electrificación en Ecuador no se limita al transporte particular, sino que también impacta la logística, la distribución y la movilidad urbana de manera integral.

Entre los beneficios más destacados de los vehículos eléctricos se encuentra la reducción de emisiones contaminantes, el ahorro

POR EL AMBIENTE

En Automundo 2025, 75 de los 200 modelos exhibidos son vehículos híbridos o eléctricos, lo que representa más del 35% de la oferta total. Además, los modernos autos de combustión también cuentan con tecnología Euro 5 y Euro 6 que los hace más eficientes y más amigables con el ambiente.

en combustible y menores costos de mantenimiento a largo plazo. Además, muchos modelos incorporan sistemas de regeneración de energía, frenado inteligente y asistencia de conducción, aumentando la eficiencia y la seguridad.

Sin embargo, la adopción de estos vehículos también enfrenta desafíos. La infraestructura de carga rápida todavía está en desarrollo y representa un factor clave para la expansión del mercado. Automundo 2025 sirve como un espacio para que los fabricantes eduquen al público sobre estas tecnologías y los beneficios tangibles de la electrificación, al tiempo que muestran soluciones de carga y conectividad disponibles en el país.

La feria no solo se posiciona como el evento multimarca más importante del país, sino también como un escaparate de innovación y sostenibilidad. La electrificación de la movilidad es un paso decisivo hacia un futuro más limpio y eficiente, y Automundo se convierte en un punto de encuentro entre fabricantes, consumidores y expertos, fomentando la educación y la adopción de tecnologías responsables.

Además demuestra que la electrificación no es una tendencia pasajera, sino una estrategia consolidada que transformará la forma en que los ecuatorianos se mueven y consumen transporte.



La mayor feria automotriz presenta modelos que se adaptan a los negocios, la movilidad urbana y las experiencias familiares, con opciones para cada estilo de vida.

El automóvil ya no es solo un medio de transporte, se convirtió en un aliado versátil que acompaña a las personas en todas las etapas de su vida. Desde emprendedores que buscan optimizar su negocio hasta familias que desean explorar el país, los vehículos modernos combinan funcionalidad, tecnología y diseño, adaptándose a cada necesidad.

Automundo 2025 se convierte en el espacio ideal para descubrir esta diversidad y encontrar el vehículo perfecto para cada estilo de vida.

VARIEDAD

Los visitantes a Automundo 2025 no solo podrán conocer la amplia gama de vehículos presentes en la feria, sino también experimentar simuladores de conducción, pruebas de manejo y demostraciones tecnológicas en tiempo real.

Para quienes gestionan negocios propios o trabajan en transporte de carga ligera, contar con un vehículo confiable es fundamental. Camionetas, van y pick-ups se presentan como herramientas estratégicas que permiten trasladar productos, atender clientes y mantener la operación diaria sin contratiempos para impulsar su emprendimiento.

Además, la presencia de vehículos livianos con buena maniobrabilidad y espacio adaptable permite a pequeños empresarios combinar movilidad urbana con la logística de su negocio.

Si se busca un vehículo que funcione tanto para trabajo como para el dis-

frute personal, los SUV y camionetas representan la solución más versátil. Gracias a su diseño espacioso, capacidad para transportar pasajeros y equipaje, y sistemas de tracción avanzados, estos autos se adaptan a la rutina diaria y a la aventura de fin de semana.

En el caso de los autos familiares evolucionaron más allá de la simple movilidad. Hoy en día, la conectividad, la seguridad activa y pasiva, y los sistemas de entretenimiento son elementos imprescindibles.

En Automundo 2025, los visitantes pueden conocer vehículos equipados con pantallas multimedia, asistentes de conducción, sistemas de frenado autónomo y conectividad con smartphones. Todo esto permite que los viajes largos o cortos se conviertan en experiencias agradables, seguras y cómodas para toda la familia.

La feria también refleja la transformación del sector automotor hacia la movilidad sostenible. Con 75 modelos híbridos y eléctricos en exhibición, los asis-

tentes pueden descubrir vehículos amigables con el ambiente, sin comprometer la potencia o la versatilidad. Desde autos compactos para la ciudad hasta SUV eléctricos, la electrificación amplía las opciones para quienes buscan eficiencia, ahorro de combustible y tecnología avanzada.

Automundo ofrece vehículos que se adaptan a cualquier necesidad: emprendimiento, transporte comercial, aventuras familiares o movilidad urbana. Además, la feria

permite concretar la compra directamente en el recinto, gracias a la presencia de bancos y cooperativas que facilitan financiamiento, haciendo que adquirir el vehículo ideal sea un proceso rápido y seguro.

Desde el emprendedor que busca expandir su negocio hasta la familia que planea sus aventuras, esta feria confirma que el automóvil es mucho más que un medio de transporte: es una herramienta, un compañero y un espacio de confort y seguridad.

VERSATILIDAD DE LOS VEHÍCULOS



P

LA FERIA AUTOMOTRIZ
MÁS ESPERADA LLEGA A QUITO

AUTOMUNDO

FERIA 2025

DEL **18** AL **21 SEP**

PARQUE BICENTENARIO

CENTRO DE CONVENCIONES
METROPOLITANO | **QUITO**



LA PASIÓN
QUE NOS MUEVE

Evento oficial: **AEADÉ**
Asociación de Empresas
Automotrices del Ecuador



CON TU **DINERS**, LO QUE QUIERAS.